
Especialistas  del  Tagarelli
que trabajan contra problemas
de consumo apoyan el proyecto
de Alcohol Cero al Volate
7 septiembre, 2022

Carlos Boeck, coordinador del GIA expresó cuál es su postura.

El director ejecutivo de la Agencia Nacional de Seguridad
Vial, Pablo Martínez Carignano, pasó por el Congreso de la
Nación para defender el proyecto de Ley de Alcohol Cero al
volante.

También, Carignano, dijo que “en Argentina el tránsito y la
seguridad  vial  son  cuestiones  federales  en  las  que  cada
gobernador y, más aun, cada intendente son en gran medida los
responsables de que las cosas mejoren. Hace falta entonces que
más  de  1.500  mandatarios  de  ciudades  y  pueblos,  23
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gobernadores y un jefe de gobierno asuman que la seguridad
vial es un tema central de salud pública, que es la principal
causa  de  muerte  en  menores  de  35  años  y  que  en  ese
entendimiento  actúen  para  mitigar  este  mal”.

Por  otro  lado,  Carlos  Boek,  coordinador  del  Grupo
Institucional  de  Alcoholismo  que  funciona  en  el  Hospital
Tagarelli de San Carlos junto a un equipo interdisciplinario
ayuda a adictos y familiares expresó a El Cuco Digital el
acuerdo total al proyecto de ley de “Alcohol Cero al Volante”.

“Nuestra postura es corta y sencilla, la ley debe ser alcohol
cero. Debemos ver y considerar los accidentes que hay en las
rutas estos últimos tiempos y desde hace años en realidad. Es
difícil decir en una juntada voy a tomar un 0,5 grados de
alcohol en sangre, es imposible graduar la tolerancia cuando
te juntas con amigos o con familiares a tomar”, agregó.

“Por  eso  la  ley  debería  decir  alcohol  cero  en  todas  las
condiciones con el objetivo de cuidar la vida, de cuidar al
que está al lado mío y de cuidar al que anda por la ruta.
Cuántas victimas tenemos constantemente por el consumo. No hay
que  decir  mucho  más,  las  estadísticas  son  claras  por  eso
nosotros estamos de acuerdo y queremos que sea ley”, cerró
Boeck.


